

**Carta de Ricardo Gullón a Francisco Ayala (13/03/1961)**

13 de marzo de 1961

Profesor Francisco Ayala

Bryn Mawr College

Bryn Mawr, Pennsylvania

Querido Paco: Contesto tu carta del 28 y desde luego creo que por razones de tiempo no tendré más remedio que llegarme a Philadelphia en avión, aunque las económicas aconsejan el ferrocarril. Trataré de encontrar una combinación que me permita llegar a Philadelphia en las primeras horas de la mañana y así puedo soltar el reóforo en la de la tarde que más te convenga. Supongo que para ir a Princeton será necesario llegarse a Nueva York, pero tal vez hay un modo de hacer el viaje más cómodo y rápido. Como estoy seguro de que tu lo habrás hecho alguna vez, te agradeceré me lo digas para llevar todos mis planes bien ordenados.

Dime también si tendré tiempo para dar el día 20 una conferencia en Northampton, pues mi idea de las distancias y las facilidades de viaje en esa región, es muy vaga. Me han invitado a ir el día 20 a Smith College y no sé si el desplazamiento es factible en unas horas.

Perdona tanta molestia. Hoy escribo a Llorens, pues en Princeton prefieren tema juanramoniano y le voy a dar un título de acuerdo con sus deseos.

Un abrazo de

---

**REMITENTE:** Gullón, Ricardo

**DESTINATARIO:** Ayala, Francisco

**DESTINO:** Bryn Mawr College

**ORIGEN:** S.I.

**FICHA DESCRIPTIVA:** [Carta mecanografiada]